



OBISPADO DE MEXICALI

Calle Morelos # 150, Primera Sección - C.P. 21100, Mexicali, B.C. - Tel. 686 552-4009
<http://diocesisdemexicali.org>

COMUNICADO DE PRENSA

En días pasados, concretamente el 11 de marzo, los tres candidatos presidenciales Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y el Jorge Álvarez Máynez, se unieron con una comisión de la Conferencia del Episcopado Mexicano, donde firmaron el "Compromiso Nacional por la Paz", *una ruta de acción colectiva con una perspectiva interdisciplinaria, corresponsable y articulada que busca abordar de manera efectiva la profunda crisis de violencia y descomposición social que aqueja a nuestra nación.*

La firma de este compromiso es un evento de gran significado, ya que manifiesta el interés de los candidatos presidenciales por la paz y la justicia en nuestro país. Los compromisos que adquirieron voluntariamente son los siguientes: procurar un sano Tejido Social, cuya realidad se contempla con una degradación acelerada. Poner atención en la Seguridad, la búsqueda de Justicia, en las Cárceles, como Centros de Readaptación Social y no como universidades del delito. Así como procurar que nuestros adolescentes crezcan en ambientes libres de violencia, garantizando sus derechos y acceso a programas y servicios que promuevan su desarrollo y bienestar. También a que la Republica recupere la gobernanza a través del Estado y no parezca que gobiernan los grupos delictivos, así como la procuración y salvaguarda de los derechos humanos.

Por lo tanto, como pueblo de Dios, los invito a unirnos a este compromiso, orando para que este hecho no se reduzca a un acto de campaña más, sino que sea una real preocupación en quien llegue a ser nuestro próximo Presidente de México.

Recordando que la paz es un don de Dios y una responsabilidad de todos. Que Dios bendiga a México y a todos sus habitantes.

Mexicali, B.C., a 18 de marzo de 2024

+ **Mons. Enrique Sánchez Martínez**
Obispo de Mexicali